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一年間 ありがとうございました 

平成２３年度が終わろうとしています。今年度は、「豊かに、かしこく、たくましく生

きる子どもの育成」を目指して、教職員一同心を合わせて頑張ってきました。 

重点目標として、 

◎ノートやワークシートに自分の考えを書くことのできる子ども 

◎グッドマナーを意識して学校生活を送ることのできる子ども 

◎新体力テストの結果から苦手な種目を１年間取り組む子ども 

を掲げ、頑張ってきました。その結果、どの項目も成果を上げることができました 

また、しっかり子どもたちを褒め、一人一人の子どもたちが自信をもって生き生きと学

校生活を送ってほしいと考え、取り組みました。保護者のみなさまには、学校の取り組み

についてご理解・ご協力をいただきありがとうございました。心から感謝申しあげます。 

 

ボランティアのみなさま ありがとうございました 

 本校には、登下校を見守ってくださる学校安全ボランティアのみなさま（約１１５名）

をはじめ、月曜日の朝学習で読み聞かせをしてくださるボランティアのみなさまや４～６

年のクラブ活動で指導してくださるゲストティーチャーのみなさまなど、地域の多くの方

の善意の中で子どもたちが育っています。 

卒業証書授与式での卒業生の、「いつも あたたかく 見守ってくださり、ありがとう

ございました。これまでお世話になった多くの方々に感謝して、自分の道をしっかり歩ん

でいきます。」の言葉通り、この広瀬学区は、健全な子どもたちの育成を中心にすえた街

づくりの取組をしてくださっています。教職員一同、感謝しております。「ありがとうご

ざいました。」 

            

                               

 

３月６日（火）今年度第２回目の安全 

ボランティア会議を開きました。 

 １年間のお礼をし、学校へのご要望、 

子どもたちが気をつけることなどお聞き 

しました。 

 冒頭、１年生の子どもたちが、全校児 

童の代表としてお礼の言葉とダンスを踊 

りました。 
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年間通して１～５年生の子ども

たちに月２回月曜日の朝読書の時

間、『読み聞かせ』をしていただき

ました。全員で１１名のボランテ

ィアの方にお願いしています。 

                      子どもたちはどんな本を読んで 

                     もらえるかとても楽しみでした。 

 

 

 

  

今年度、本校のクラブ活動の内、『囲碁・将棋クラブ』、『茶道クラブ』、『バドミントン

クラブ』は地域の方にご指導いただきました。より専門的な事柄を直接教えていただき子

どもたちも楽しみにしていました。 

一年間本当にありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              ありがとうの手紙 

 今年度、本校の学校経営目標の中の一つに、「コミュニケーションを大切にし、“ありが

とう”が言えたり、言ってもらえたりする児童を９７％以上にする。（四恩の教え）」があ

ります。その取り組みの最後として、３月から『ありがとうの手紙』に取り組みました。

これは、この一年間でお世話になった人に感謝の気持ちを込めて、手紙を書こうというも

のです。３月１日～９日の間、職員室の前にポストを置きました。どの学年もいろいろな

人に『ありがとうの手紙』を書いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 



授業参観・アンケートのお礼 

先月２９日の高学年の参観懇談をもって、今年度の授業参観は終わりました。ご多用の

中、多くのみなさまにご来校いただき、ありがとうございました。また、授業のご感想を

たくさん寄せていただきました。今後ともこの取り組みを続けていきたいと考えています。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※この学校だよりは、保護者のみなさまをはじめ、地域の安全ボランティアのみなさま、

民生委員のみなさま等にもお配りさせていただいています。       

 

【保護者の皆様の感想より】 

・みんな、自分の得意なむかし遊びを発表したり、堂々と発表したりする姿にすごく

成長を感じました。心をこめて歌っていて聴きながら入学式の頃を思い出しました。

“かっこいい二年生になります。”の言葉がとてもうれしく思いました。ありがとうご

ざいました。 

・入学した頃の様な、もじもじする事もなく発表していて、皆で仲良く声かけしたり、

手伝ったりして、とても良い関係が見えました。それぞれの得意なところの発表で「す

ごい」とお互いを認めて、それぞれの自信になっていたと思います。とても楽しい参

観でした。 

・みんなの一生懸命な表情がとても印象的でした。発表している側だけでなく、見て

いる側も自発的に数を数えてあげたり、「頑張れ～」と応援したり、クラスの雰囲気の

良さがうかがえました。これも、先生のご指導のおかげだと思います。ありがとうご

ざいました。 

・緊張して恥ずかしそうに発表する子たち。それでも大きな声で発表し、聞いている

子もちゃんと目と耳を傾けて友だちの話を聞く姿は立派でした。自分の生い立ちを親

に聞き、自分なりにまとめ、今後どんな自分になりたいかはっきりしていてすばらし

かったです。三年生になるのが楽しみだなと思いました。 

・今日は三年生最後の参観日と子どもが言うので今年度初めて仕事を休んで来ました。

日々の生活では感じることのない子どもの成長を確認できました。ありがとうござい

ます。 

・二分の一成人式、とても感動して泣いてしましました。我が子だけでなくクラスの

子どもたち全員がすごく成長したように感じ、１０才でここまでいろいろなことを考

えるようになっているのかと驚きました。ありがとうございました。 

・毎日二分の一成人式で何をするかとかうれしそうに話をしてくれて、本人も今日が

楽しみだったみたいです。今まで、いろいろなことがありましたが、また、今日から

家族みんなで頑張っていこうと改めて思いました。こんな素敵な二分の一成人式をし

ていただいてありがとうございました。 

・さすが二分の一成人式。みんな夢をしっかり語っていてかっこよかったです。本当

に子どもたちが成長したんだと実感しました。合奏・合唱も大変素晴らしく感動しま

した。普段なかなかはずかしくて口にできない感謝の気持ちを聞くことができた事を

うれしく思いました。 

 


